



9 4 鳥獣被害対策実施隊から 要望書を受領しました

町では、城里町鳥獣被害対策実施隊(金長均 隊長)による有害鳥獣の捕獲を実施しています。今年度は8月末までに、昨年の同時期より83頭多い235頭のイノシシを捕獲しました。

捕獲されたイノシシは焼却処分されていますが、郷土の資源として肉や皮を利活用するために、処理施設を設置する要望書が町鳥獣被害対策実施隊隊長及び同副隊長から上遠野町長に手渡されました。



9 8 水戸ホーリーホックの 応援グッズを製作しました

コミュニティセンター城里において、水戸ホーリーホックの応援グッズを製作する城里っ子育成事業が開催されました。

当日は、城里っ子(町子ども会会員)や保護者、町高校生会会員など31人が参加し、水戸ホーリーホックの勝利を願って、オリジナルのフラッグとバッジを製作しました。

11月2日(土)にケーズデンキスタジアム水戸において開催される試合で、製作したオリジナルグッズを持参し、水戸ホーリーホックを応援します。



9 14 稲刈り体験ツアーを開催

江戸川区都市交流事業の一環で、5月に行われた田植え体験ツアーに参加した江戸川区民80名が、磯野地区、粟地区で稲刈り体験を行いました。

参加者は地元農家の方から鎌の使い方の指導を受け、一株ずつ丁寧に刈り取りました。コンバインによる刈り取り実演も行われ、運転手はヒーローのように子どもたちの注目を集めていました。

磯野地区ではスイカ割り、粟地区ではおだかけ作業など、地域独自の取組も行われました。

8 25 水戸ホーリーホック選手との 交流会が開催されました

七会町民センター「アツマーレ」において、城里っ子育成事業として水戸ホーリーホック選手との交流会が開催されました。

当日は、城里っ子(町子ども会会員)や保護者、町高校生会会員など42人が参加し、水戸ホーリーホックコーチによるサッカー教室や脳トレ教室、選手によるサイン会が行われました。ホーリーくんも参加し、参加者は楽しいひとときを過ごしていました。



8 25 第1回 古内どろりんぴっく 大会が開催されました

休耕田を活用した「古内どろりんぴっく大会」が上古内において開催されました。古内地区地域協議会が地域活性化のために企画しました。

県内外から約40人の親子が参加し、水を張った休耕田でサッカーや綱引き等を泥まみれになりながら楽しみました。

大会終了後は、国登録有形文化財「島家住宅」で地域食材を活用した昼食を堪能しました。



▲ツアー参加者の皆さん(磯野地区)



稲を束ねる様子▶

9 16 城里町敬老会・金婚式式典を開催

コミュニティセンター城里において、城里町敬老会・金婚式典を開催しました。

敬老会招待者は、町内にお住いの75歳以上の方3,698人でした。金婚式典では、結婚50年を迎えられた8組のご夫婦に記念品を贈呈しました。

上遠野町長はあいさつで「長年、地域と町のために尽力された皆さんに感謝します。いつまでも元気でいてください」と敬老の意を表しました。

式典の後には、笠間警察署によるニセ電話詐欺被害防止の寸劇や大道芸、桂太鼓連の演奏が披露されました。心のこもった素晴らしい発表に参加者は、楽しいひとときを過ごしました。



▲金婚式の記念品を代表で受領する櫻井さんご夫妻

9 15 御前山・那珂川を舞台に川下り体験ツアーを開催

御前山・那珂川広域連携協議会の主催による「御前山・那珂川カヌーフェスティバル 2019」が道の駅かつら隣ふれあい広場で開催されました。

当日は、前日までの天候とは打って変わって快晴に恵まれ、101名の参加者がカヌーやラフティングボートでの川下りを楽しみました。

参加者からは「初めてで緊張したけれど楽しかった」、「那珂川の風景がすごくきれいだった」などの感想が寄せられました。



東京都江戸川区 都市交流事業報告

○東京都江戸川区「青年カーニバル」に参加し、城里町をPR

8月17日(土)、東京都江戸川区小松川平井地区で開催された「青年カーニバル」に参加し、町特産品しろさとキングポークの特製スペアリブを出品しました。本町ブースには、多くのリピーターが訪れ、80kgのスペアリブが完売しました。来場者の中には、持ち帰り用も購入してくださる方もいるなど、ニーズの高まりが期待できました。

今後もさまざまな特産品をPRすることで、交流の発展に取り組んでまいります。

問合せ まちづくり戦略課 ☎029-288-3111(内線228)



中学校体育祭 開催！

9月7日(土)、町内各中学校で体育祭が開催されました。写真は常北中学校の様子です。

